
Keltenabenteuer für Kinder in
den  Herbstferien  auf  der
Ökologiestation
In der zweiten Ferienwoche vom 30. Oktober – 3. November 2017
erleben die Kinder ab 7 Jahre ein Keltenabenteuer. Gemeinsam
üben sie sich in der Heilkunst der Druiden, schnitzen kleine
Gebrauchsgegenstände,  backen  Brot  im  Feuer  und  fertigen
keltische Schmuckstücke an. Was die Kelten mit den Römern zu
tun hatten und welche Bedeutung das Salz für unsere Vorfahren
hatte wird natürlich auch verraten.

Mitzubringen  sind:  feststellbares  Schnitzmesser  (falls
vorhanden);  waldtaugliche  und  regenfeste  Kleidung;  festes
Schuhwerk; Trinkflasche

Diese Ferienwoche geht von Mo – Fr von 10.00 –  15.00 Uhr.

Durchgeführt  wird  die  Herbstferienaktion  von  der
Naturerlebnis-Pädagogin Heike Barth und der Wildnispädagogin
Sandra Bille.

Maximal können 18 Kinder an dieser Ferienaktion teilnehmen.

Die Kosten für diese Woche betragen 105 Euro (Geschwisterkind:
80 Euro). Anmeldungen bis Montag, 16. Oktober bei Dorothee
Weber-Köhling  (02389-980913)  oder  umweltzentrum_westfalen@t-
online.de
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Rekord:  Sieben  neue  Azubis
starten  bei  der  GWA  ins
Berufsleben
Die  GWA,  die  unter  auch  in  Bergkamen  den  Wertstoffhof
betreibt,  hat  Ihren  Einsatz  um  guten  Nachwuchs  weiter
verstärkt. Ausgestattet mit einem neuen Flyer wurde u.a. auf
Ausbildungsmessen dafür geworben, dass sich junge Menschen für
eine Ausbildung im GWA-Unternehmensverbund entscheiden.

GWA-Aufsichtsratsvorsitzende  Brigitte  Cziehso  und  GWA-
Geschäftsführer  Andreas  Gérard  mit  aktuellen  Auszubildenden
(drei  fehlen  auf  dem  Foto  verhindert)  im  GWA-
Unternehmensverbund.  Foto:  GWA

Das hat sich ausgezahlt: Sieben Azubis haben nun den Start ins
Berufsleben begonnen. Das ist ein Rekord für den Verbund. Noch
nie haben sieben Auszubildende gleichzeitig ihre Ausbildung
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begonnen. Damit sind bei der GWA-Gruppe aktuell insgesamt 13
Azubis beschäftigt.

Besonders  erfreulich  ist,  dass  sich  vier  Azubis  zum
Berufskraftfahrer ausbilden lassen. Dies ist in Zeiten, in
denen  alle  Logistikunternehmen  Probleme  haben,  geeigneten
Nachwuchs zu finden, als besonderer Erfolg zu bewerten.

Darüber hinaus wurden in den Berufen Fachkraft für Kreislauf-
und Abfallwirtschaft (2x) und Kaufmann für Büromanagement (1x)
neue Ausbildungsplätze vergeben.

Bei insgesamt 154 Mitarbeitern in GWA und GWA Logistik ist
damit  die  avisierte  Ausbildungsquote  von  8-10%  erstmals
erreicht.

Sachbeschädigungen  auf
Betriebsgelände  –  zahlreiche
Reifen zerstochen
Am Wochenende sind unbekannte Täter auf das Betriebsgelände
einer Gebäudereinigungsfirma an der Industriestraße in Rünthe
eingedrungen und haben dort an mehreren Lkw und Anhängern
zahlreiche  Reifen  zerstochen.  Zudem  wurden  Kabelbäume  von
mobilen Kränen beschädigt.

Wer hat Verdächtiges bemerkt? Hinweise bitte an die Polizei in
Bergkamen unter der Rufnummer 02307 921 7320 oder 921 0.
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Einbruch  ins  Wichernhaus:
Geschirr  zerstört  und
Musikinstrumente gestohlen
In der Zeit von Mittwoch bis Samstagnachmittag  versuchten
unbekannte Täter zunächst ein Tür und dann ein Fenster zum
evangelischen Gemeindehaus an der Hochstraße aufzuhebeln. Als
dieses nicht gelang, schlugen sie eine Fensterscheibe ein und
gelangten ins Gebäude. Hier zerstörten sie Geschirr, Gläser
und  diverse  Bücher.  Zudem  entwendeten  sie  zwei
Musikinstrumente  und  einen  Projektor.

Das  alte  Gebäude  (Wichernhaus)  soll  demnächst  abgerissen
werden. Die zerstörten und entwendeten Gegenstände waren für
einen Trödelmarkt dort aufbewahrt worden. Am Samstagnachmittag
hatten Zeugen dort vier unbekannte Personen bemerkt, die aber
unerkannt flüchten konnten.

Wer  hat  noch  verdächtiges  bemerkt?  Hinweise  bitte  an  die
Polizei in Bergkamen unter der Rufnummer 02307 921 7320 oder
921 0.

Polizei  informiert  Vertreter
der  Bauämter  über
inbruchhemmende  Türen  und

https://bergkamen-infoblog.de/einbruch-ins-wichernhaus-geschirr-zerstoert-und-musikinstrumente-gestohlen/
https://bergkamen-infoblog.de/einbruch-ins-wichernhaus-geschirr-zerstoert-und-musikinstrumente-gestohlen/
https://bergkamen-infoblog.de/einbruch-ins-wichernhaus-geschirr-zerstoert-und-musikinstrumente-gestohlen/
https://bergkamen-infoblog.de/polizei-informiert-vertreter-der-bauaemter-ueber-inbruchhemmende-tueren-und-fenster/
https://bergkamen-infoblog.de/polizei-informiert-vertreter-der-bauaemter-ueber-inbruchhemmende-tueren-und-fenster/
https://bergkamen-infoblog.de/polizei-informiert-vertreter-der-bauaemter-ueber-inbruchhemmende-tueren-und-fenster/


Fenster
– Planen Sie gerade einen Hausbau? – Dann bauen Sie sicher! –
Entscheiden Sie sich für einbruchhemmende Türen und Fenster!

Detlef  Schroeder  (Leiter
Fachbereich  Bauen,  Kreis
Unna),  Guido  Tallmann
(Bauordnungsamt  Stadt
Kamen)  und  Mareike  Hüls-
Geise (Bauordnungsamt Stadt
Bergkamen)  nutzten  die
Auftaktveranstaltung  der
Aktionswoche  der  Polizei,
um Bauherren gut informiert
mit  Rat  und  Tat  zum
Einbruchschutz  zur  Seite
stehen  zu  können.  Foto:
Polizei

Im  Rahmen  der  Auftaktveranstaltung  zur  diesjährigen
Aktionswoche  gegen  Wohnungseinbruch  informierte
Kriminalhauptkommissar  Andreas  Kaltenberg  vom  Kommissariat
Kriminalprävention  der  Kreispolizeibehörde  Unna  Mitarbeiter
der Bauämter der Kommunen im Kreis über die Möglichkeiten der
technischen Prävention. So können Bauherren zukünftig gleich
beim  Bauamt  auf  die  Möglichkeiten  der  Einbruchprävention
hingewiesen  werden  und  erhalten  beispielsweise  das
polizeiliche Informationsblatt „Sichere Fenster schützen!“.
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Denken  Sie  schon  zu  Beginn  eines  Bauvorhabens  an  die
Notwendigkeit von einbruchhemmenden Türen und Fenstern. Durch
technische Prävention können Sie selbst viel tun, um Ihr Haus
vor Einbrechern zu schützen. Mehr als 40 % aller Einbrüche
bleiben  im  Versuch  stecken,  wobei  der  Täter  häufig  an
vorhandener Sicherungstechnik im Bereich von Fenster und Türen
scheitert. Neben einfachsten Verhaltensregeln ist insbesondere
mit  DIN-Norm  geschützten  Fenster  u.  Türen  ein  sehr  guter
Einbruchschutz zu erzielen. Bei Neu- und Umbauten erhalten Sie
durch den Einbau gemäß DIN EN 1627 geprüfter einbruchhemmender
Türen und Fenster mindestens der Widerstandsklasse RC 2 (RC1
bis  RC6)  einen  wirksamen  Einbruchschutz.  Bei  diesen
Bauelementen wird die Gesamtkonstruktion einer praxisgerechten
Einbruchprüfung unterzogen.

Herstellerverzeichnisse  sind  unter  www.polizei-beratung.de
(Suchbegriff  einbruchhemmende  Produkte)  oder  bei  Ihrer
polizeilichen Beratungsstelle erhältlich.

Die  nachträgliche  Montage  von  Sicherungsmaßnahmen  ist  oft
nicht möglich oder aufwendig und somit kostenintensiv.

Später montierte Zusatzsicherungen sind häufig zusätzlich zu
bedienen und können zudem optisch störend wirken.

Lassen Sie sich kostenlos und neutral ein Sicherungskonzept
für Ihr Objekt erstellen!

Weitere Informationen erhalten Sie bei der Beratungsstelle des
Kommissariats Kriminalprävention/Opferschutz, Am Bahnhof 12,
59174  Kamen,  Telefon  02307  921-4400,  E-Mail
kriminalpraevention.unna@polizei.nrw.de
www.polizei-beratung.de
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Kaviar  trifft  Currywurst  –
Samstag  Premiere  für  neue
Komödie der Volksbühne 20
Der Theaterverein Volksbühne 20 lädt am kommenden Samstag, 14.
Oktober, um 18 Uhr zur Premiere seines neuen Stücks „Kaviar
trifft Currywurst“ ins Martin-Luther-Haus, Goekenheide 5, in
Weddinghofen ein.

Die  Besucher  erwartet  eine
Komödie von Winnie Abel mit dem
Titel  „Kaviar  trifft
Currywurst“.  Der  Dreiakter
bietet  ein  verrücktes
Verwechslungsspiel, auf das man
schon  sehr  gespannt  sein  darf
und  der  Humor  wieder  im
Mittelpunkt  steht

Zum Inhalt:
Panik bei Erna Wutschke. Sie muss ihre Eckkneipe in ein Edel-
Lokal  verwandeln,  denn  ihr  Cousin  hat  seinen  Besuch
angemeldet. Sie hatte Geld von ihm für ihr „gutlaufendes Edel-
Restaurant“ geliehen. Jetzt muss sie so tun, als sei sie eine
Spitzengastronomin. Stammkundin Sandy muss in die Rolle der
feinen Kundin schlüpfen. Ernas Lebensgefährte jagt als Kellner
von einer Katastrophe in die nächste. Mit vielen Ideen und
Ausflüchten  scheint  es  Erna  zu  gelingen,  ihren  Cousin  zu
überzeugen. Doch als dieser eine Testerin vom Magazin „Der
Feinschmecker“ ankündigt, bricht das komplette Chaos aus.

Spieltermine:
Martin Luther-Haus in Weddinghofen, Goekenheide 5
Sa. 14.10.2017 18:00 Uhr -Premiere-
So. 15.10.2017 16:30 Uhr
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Sa. 21.10.2017 16:30 Uhr
So. 22.10.2017 16:30 Uhr
Haus Düfelshöft in Südkamen, Dortmunder Allee 75
Sa. 28.10.2017 19:30 Uhr
So. 29.10.2017 17:00 Uhr

Karten sind noch erhältlich – auch an der Abendkasse.
Öffentlicher Verkauf ist jeweils Mittwoch ab sofort von 18.00
– 19.00 Uhr
für Martin-Luther-Haus
Frau Gunhild Dahn im Vereinsheim in Bergkamen-Oberaden an der
Rotherbachstraße 154 (Nebengebäude am Westfalenkrug) oder
Tel. 02306 80683
für Haus Düfelshöft
Herr Paul Schulz im Restaurant Düfelshöft in Kamen-Südkamen,
Dortmunder Allee 75 oder Tel: 02307/79193
Weitere  Informationen  sind  unserer  Homepage
http://www.volksbühne20.de/ und auf facebook.com/Volksbühne 20
zu entnehmen.

Vorbereitungstreffen  für  den
11. Overberger Adventsmarkt
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Am  Samstag,  2.  Dezember,  veranstalten  die
Overberger  Vereine  und  Institutionen  den
inzwischen  11.  Adventsmarkt  in  und  an  der
Overberger  Grundschule.  Ortsvorsteher  Uwe
Reichelt  lädt  deshalb  am  Donnerstag,  26.
Oktober  ,  alle  Vereinsvertreter  und
interessierte Einzelpersonen um 19 Uhr zu einem
Vorbereitungstreffen  in  die  Gaststätte
Grundhöfer  ein.

Vogelkundlicher  Spaziergang
mit  Karl-Heinz  Kühnapfel  am
Beversee

Das  Naturschutzgebiet  am
Beversee.

Am  Sonntag,  15.  Oktober,  stellt  Karl-Heinz  Kühnapfel  den
Beversee  als  Lebensraum  unserer  Vogelwelt  vor.  Bei  einem
Spaziergang lernt man, Standvögel, Durchzügler und Wintergäste
anhand  ihres  Aussehens  und  ihres  Gesanges  zu  erkennen.
Ferngläser  und  Vogelbestimmungsbücher,  falls  vorhanden,
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sollten  mitgebracht  werden.  Treffpunkt  für  die
Gemeinschaftsveranstaltung von NABU und VHS Bergkamen ist um
9.00 Uhr der Wanderparkplatz Beversee an der Werner Straße (B
233).

Längere  Wartezeiten  beim
Jobcenter am Dienstag
Am  morgigen  Dienstag  findet  für  alle  Mitarbeiterinnen  des
Jobcenters Kreis Unna eine interne Veranstaltung statt. Daher
kann es in einzelnen Geschäftsstellen, auch in Bergkamen,  zu
längeren Wartezeiten kommen.
Das Jobcenter bittet deshalb alle Kundinnen und Kunden, die
keinen festen Termin haben, sich mit Ihren Anliegen zunächst
an das Service Center unter 02303 2538 – 0 zu wenden.

Kreispolizei  Unna  bittet  um
Mithilfe:  62-jähriger
Iserlohner wird vermisst
Die Kreispolizei Unna bittet die Bürger um Mithilfe bei einer
Vermisstenfahndung aus Iserlohn. Seit Sonntagabend gegen 18
Uhr  wird ein 62-jähriger Iserlohner vermisst. Kurz vor seinem
Verschwinden  wurde  er  zuletzt  an  der  Hennener  Straße  in
Iserlohn  gesehen.  Der  62-Jährige  ist  zwar  dement  und
orientierungslos,  jedoch  gut  zu  Fuß.
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Wer  hat
diesen  62
Jahre  alten
Mann  aus
Iserlohn
gesehen.

Gestern Abend trug er eine schwarze Jacke über rotem Pullover,
schwarze Jeans sowie schwarze „Nike“-Schuhe und eine blaue
„Nike“-Kappe. Er ist etwa 164 Zentimeter groß, von schmaler
Statur, hat blaue Augen und ist Brillenträger.

Im  Verlauf  des  gestrigen  Abends  und  der  Nacht  wurden
behördenübergreifend umfangreiche Suchmaßnahmen durchgeführt.
Dabei kamen neben einem Polizeihubschrauber auch so genannte
Mantrailer-Hunde zum Einsatz. Die Spur verlor sich im Bereich
der Evangelischen Kirche an der Unnaer Straße in Holzwickede.

Wer  kann  Angaben  zum  aktuellen  Aufenthaltsort  des  Mannes
machen?
Hinweise nimmt die Polizei unter Notruf 110 entgegen.
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Aktionswoche  gegen
Einsbruchskriminalität:
Infostand  am  Freitag  bei
Röttger
Die Kreispolizei startet am Montag ihre Kampagne „Riegel vor“ zum
Schutz  vor  Wohnungseinbrüchen.  Damit  sollen  Haus-  und
Wohnungseigentümer  bewegt  werden,  Fenster  und  Türen  gegen
ungebetene  Besucher  zu  sichern.  Wie  es  geht,  zeigen  die  Beamten
bei vielen Infoständen und Info-Veranstaltungen. Auch in Bergkamen
sind sie mit einem Infostand präsent: am Freitag, 13. Oktober, von
15 bis 18 Uhr bei Röttger in Overberge.

Im  Jahr  2016  sind  die  Fallzahlen
im  Bereich  des  Wohnungseinbruchs
im Bereich der Kreispolizeibehörde
Unna  im  Vergleich  zum  Vorjahr  von
1184  auf  1039  Fälle  (-145  Fälle  =
-12,25  %)  gesunken.  Die  stärksten
Steigerungen  sind  in  den  Kommunen
Bönen  (+23  Straftaten)  und  Werne

(+22  Straftaten)  zu  verzeichnen.  Ein  Rückgang  von
Wohnungseinbrüchen  ist  in  den  Kommunen  Schwerte  (-89  Straftaten)
und Unna (-51 Straftaten) erreicht worden.

Fast  die  Hälfte  der  angezeigten  Wohnungseinbrüche  (rund  45  %)
blieben  im  Versuchsstadium  stecken.  Dieser  Umstand  ist  unter
anderem  auf  die  verbesserten  technischen  Sicherungen  von
Wohnhäusern,  die  erhöhte  Aufmerksamkeit  von  Nachbarn  und  die
verstärkte  sichtbare  polizeiliche  Präsenz  zurückzuführen.  Lassen
auch  Sie  sich  im  Rahmen  der  Präventionskampagne  „Riegel  vor“  von
der  technischen  Beratungsstelle  des  Kriminalkommissariats
Kriminalprävention  beraten.  Es  werden  viele  kostenlose
Beratungstermine  im  Kreis  Unna  angeboten.  Die  einzelnen  Termine
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finden  Sie  auf  unserer  Website:
https://unna.polizei.nrw/termin/aktionswoche-der-polizei-gegen-woh
nungseinbruch
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